

Le gouverneur de Piura, au Pérou, remercie Cuba de l'aide médicale aux sinistrés des inondations



La Havane, 5 avril, (RHC).- Le gouverneur du département de Piura au Pérou, Reynaldo Hilbck et le maire de Catacaos, Juan Francisco Cieza, ont exprimé leurs remerciements à Cuba pour l'aide médicale apportée par des praticiens de la brigade Henry Reeve aux sinistrés des grandes inondations et des coulées de boue qui affectent le Nord de ce pays andin.

Au cours d'un entretien avec l'ambassadeur de Cuba au Pérou, Sergio Gonzalez et avec le Dr Rolando Piloto, chef de la brigade médicale cubaine spécialisée en désastres naturels, le gouverneur de Piura a demandé à transmettre aux autorités cubaines les remerciements des Péruviens. Il a d'autre part mis en exergue le prestige du système cubain de santé et la qualité humaine de ses praticiens.

De son côté, le maire de Catacaos, la ville la plus touchée par les pluies torrentielles et les inondations qui s'en sont suivies, a fait l'éloge de la solidarité cubaine.

Le Dr Piloto a pour sa part souligné l'accueil dispensé par les habitants de Piura à la brigade médicale cubaine et la conscience qu'ils ont du fait qu'il faut éviter la stagnation des eaux et des autres mesures de précaution pour éviter le déclenchement d'épidémies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/126210-le-gouverneur-de-piura-au-perou-remercie-cuba-de-laide-medicale-aux-sinistres-des-inondations>



Radio Habana Cuba